

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil pelaksanaan penelitian penulis, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Majelis Tafsir Alqur'an adalah yayasan atau lembaga dakwah Islam berbadan hukum yang berlandaskan Alqur'an dan hadist. Dinamakan Majelis Tafsir Alqur'an bukanlah lembaga penafsir Alqur'an melainkan hanya sebagai nama administratif untuk dicatat di lembaran negara sebagai badan hukum.
2. Respon masyarakat terhadap Majelis Tafsir Alqur'an Perwakilan Wilayah Sumatera Utara di Desa Laut Dendang dapat membuat kita lebih mengetahui tentang positif dan negatifnya aliran Majelis Tafsir Alqur'an terhadap masyarakat di Desa Laut Dendang. Respon positifnya adalah mereka menerima keberadaan MTA karena warga dan pengurus MTA ramah dan tertib. Selain itu, majelis dan kegiatan pengajiannya dinilai bagus sesuai dengan Alqur'an dan sunnah, bersifat tidak memaksa dan sangat terbuka dalam berdiskusi serta banyak membantu masyarakat baik dalam segi sosial, ekonomi maupun agama. Sedangkan respon negatifnya, terdapat perbedaan kajian atau pemahaman dengan sebagian masyarakat, seperti tidak melakukan tahlilan, wirid dan perbedaan waktu Idul Adha. Namun

demikian, masyarakat Desa Laut Dendang tetap menerima dan toleransi terhadap Majelis Tafsir Alqur'an Perwakilan Deli Serdang karena tidak menimbulkan konflik dan banyak membantu mengembangkan perekonomian masyarakat Desa Laut Dendang dikarenakan adanya Koperasi Simpan Pinjam dan Pembiayaan Syariah (KSPPS) BMT Usaha Bersama Amanah di Desa Laut Dendang.

B. Saran

1. Dalam penelitian ini, peneliti akan memberikan saran kepada masyarakat Desa Laut Dendang dan para pembaca untuk mempelajari dan memahami tentang aliran-aliran sempalan agar lebih antisipasi jika aliran sempalan lainnya datang ke Desa Laut Dendang. Selain itu, jika ada isu-isu negatif dalam agama jangan sampai terpancing emosi, harus tabayyundan tidak saling menyesatkan satu sama lain.
2. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pribadi dan kita semua yang membaca skripsi ini. Kritik dan saran sangat penulis harapkan guna memperoleh kemajuan dan perkembangan pada skripsi ini.
3. Diharapkan di penelitian selanjutnya dapat diperdalam lagi baik dari segi kajian, pemahaman dan penafsiran yang dilakukan Majelis Tafsir Alqur'an Perwakilan Wilayah Sumatera Utara di Desa Laut Dendang .